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ロータリーを実践し
みんなに豊かな人生を

2013－2014年度 国際ロータリーのテーマ
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　昔の事を述べますと、ザ・ナショナルロータリアン
と言ってチェスリー・ペリー初代事務総長によって創
刊され、1912年にザ・ロータリアンに変わり、1911年
の発刊された 1月25日を記念して、この日を含めて一
週間を雑誌週間とした。今は 4月が雑誌月間となって
おり、ロータリーの友は会員の認識を深め、それに
よってロータリーの情報の普及を図ることが目的とさ
れています。
◎高橋久寿会員、退会のあいさつ

　 2 年とちょっと皆様と一緒にロータリー活動をさせ
ていただきました。福島での事業展開のためロータ
リー活動をやっていくことが困難となりましたので、
期限を決めて退会することになりました。福島の状況
が良くなりましたら、再入会したいと思っておりま
す。大変身勝手ではありますがどうぞよろしくお願い
致します。今まで色々とありがとうございました。
・バッチ交換（会長バッチを次期会長へ）

・佐々木源悦会長あいさつ

　皆様のご協力により何とか一年間やって参りまし
た。皆様の色々な励ましをいただき無事終えることが
出来ますことに感謝しております。今夜は楽しく過ご
したいと思います。ほんとうにありがとうございまし
た。
・乾杯の発声（八谷郁夫会員）
　直前執行部のご慰労を申し上げ、次期執行部の活
躍、そして全ての会員が健康で円滑な事業運営をされ
ますように祈念し乾杯の音頭をとらせていただきま
す。乾杯！！

・クラブ情報管理委員会（八谷郁夫委員長）
　50周年を迎える年で、記念誌を発行しなければなり
ません。そのために過去の情報を引っ張り出して適正
な情報を記念誌の中に盛り込んでいきたいと考えてお
ります。クラブの事業は全て会報の中に盛り込まれて
おりますので、この中からその年度の会長・幹事より
是非入れてほしいという事業を提示していただいて、
それをもとに進めていきたいと思いますので、よろし
くお願い致します。
・青少年奉仕委員会（只野佳旦委員長）
　当委員会は、計画通りに事業を進めさせていただき
ました。少子化の影響で活動の幅がせまくなっている
のが問題になっていますので、次年度以降の課題とし
て活動してほしいと思います。
・復興支援特別委員会（阿部泰彦委員長）
　本日、川崎大師RCの方々が例会に出席されており
ますが、川崎大師RCの皆さんには被災の直後から南
三陸町に集中してご支援をいただいております。聞く
ところに依りますと1,500万円以上の支援をしていた
だいているとのこと、ほんとうにありがとうございま
す。
　全世界のロータリークラブ、全国のロータリークラ
ブ、ロータリアンの方々からほんとうに心暖まるご支
援をいただきまして南三陸町も復興に向けて進んでお
ります。
　支援活動が絆のきっかけとなり、姉妹クラブ、友好
クラブへと発展していったことは、間もなく迎えます
50周年記念事業の 1コマになる結果になったというこ
とは、ほんとうによろこばしいことと思います。
　皆様の力をお借りして支援活動の窓口となってやっ
てまいりました。これからも各地のクラブと連携をと
りながら被災地の復興のために頑張っていきたいと
思っております。これからもよろしくお願い致しま
す。
・パスト会長会（遠藤光則委員長）
　主に50周年についての打ち合わせをやって参りまし
た。当委員会も10月19日の記念式典に向け支援をして
参ります。仮登録を各委員会の皆様にお願いしており
ますが、返事のあった中では奥様方のご出席が少ない
ようですので、ご協力の程お願い致します。
　健康面の講演会については残念ながら実施出来ませ
んでしたので、次年度に継続していただきたいと思い
ます。
・会員増強委員会（遠藤光則会員）
　太田陽平委員長に代って報告させていただきます。
　今年度は 6名の新入会員を迎えることが出来、目標
を 3名も上まわりました。しかし、新入会員の出席率
が良くありませんでしたので、例会に出席するよう声
掛けをお願い致します。
・雑誌委員会（伊藤俊郎委員長）
　雑誌委員会の役割と実践について。雑誌は有料で全
会員が購読することになっており、当クラブでは全会
員に配布しております。読者の感心を呼び起こすこと
につきましては実践しておりません。又、例会で雑誌
の簡単な紹介をして、特に新会員教育に利用、奨励す
るとありますが、ただ読むことをお願いしただけでし
た。
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・本日の出席率　100％

・佐々木源悦会長　一年間ありがとうございます。
・猪股育夫会員　いよいよ会長をおひきうけすること
になり、今夜は大変緊張しています。来年一年間
ご指導、ご鞭撻の程宜しくお願いします。

・阿部賢悟会員　佐々木源悦会長一年間大変お疲れ様
でした。バトンタッチ例会に出席できず残念で
す。新猪股育夫会長のご活躍をご期待申し上げま
す。

・鈴木彦太会員以下、バトンタッチ例会の盛会を祈念
いたします。
布施孝之会員　村上武彦会員　及川勝永会員　
佐々木崇会員　佐藤幸一会員　八谷郁夫会員
阿部泰彦会員　佐藤敬喜会員　千葉吉男会員
氏家良典会員　伊藤俊郎会員　菅野幸一郎会員　
髙田次雄会員　山田直志会員　佐竹孝行会員
二階堂學会員　小竹秀敏会員　菅原文之会員
佐藤靜市会員　遠藤光則会員　岩渕正彦会員
熊谷敏明会員　小泉洋会員　布施孝尚会員
菅原慶一会員　小野寺伸浩会員　武川毅会員
冨士原裕子会員　及川昭宏会員　太田陽平会員　
只野佳旦会員　岩渕栄市会員　杉田広仁会員
秋山茂夫会員　高橋久寿会員　佐藤早智子会員　
及川富男会員　佐々木淳会員　千葉正宏会員　

　以上、ありがとうございました。

　今年度最後の会長要件となりました。
　先週の例会に「ロータリーの翼」のメンバー 2名、

川崎大師RC会員 7 名がおいでになり、例会が盛り上
がりました。例会の後、ホストファミリーの猪股育夫
会員、親睦委員会、国際奉仕委員会の方たちと一緒に
石ノ森章太郎記念館等を案内いたしました。皆様お疲
れ様でした。又、南三陸町まで川崎大師RCの会員に
ご同行されました遠藤光則会員はじめ関係者の皆様ご
苦労様でした。これで私の年度の行事が全部終わりま
した。 1年間皆様にご協力いただきありがとうござい
ました。
　私が会長を出来るかどうか 3年前にも考えたのです
が、父が非常に喜びまして、今年亡くなり葬儀をいた
しましたが、あの時の父の姿を思い出しほんとうに会
長になって良かったと思いました。お花見例会の席で
パスト会長より親孝行をしたねと言われた時、最後ま
で無事に務めることが出来たらいいなと思いました。
この 1 年間、猪股育夫副会長、岩渕正彦幹事に大分
フォローしていただきました。ほんとうにありがとう
ございました。皆様のご協力に対し感謝申し上げま
す。

・登米市絵本絵画展実行委員会より
　第15回登米市絵本原画展の協力のお願い
　　日　時　 9月 4日（木）～ 7日（日）
　　場　所　登米祝祭劇場　小ホール

・広報委員会（小泉洋委員長）
　 1年間、広報委員会としては大きな事業はしません
でしたが、環境保全委員会で当クラブオリジナルジャ
ンバーを作っていただきましたので、それを着用して
のクリーンキャンペーン参加はPRになったと思いま
す。又、年 2回、仙北郷土タイムスに三役の名前を入
れて広告を掲載しております。

本日の出席率
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会長要件 佐々木源悦会長
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幹事報告 岩渕正彦幹事

クラブ協議会 （担当：岩渕正彦幹事）その 3

高橋久寿会員、退会の挨拶

八谷郁夫会員による乾杯の発声

懇親会 （担当：岩渕栄市親睦委員）

佐々木源悦会長から
　猪股育夫次期会長へ
　　　　　　バッチ交換

佐々木源悦会長、
　最後の会長要件


